

Conclusiones del simposio

Pablo Kuri Morales

Coordinador Ejecutivo del Simposio

Este segundo simposio sobre problemas globales de salud confirma el interés de la Academia Nacional de Medicina, la UNAM y la Secretaría de Salud en abordar temas de actualidad y otorgar un espacio de alto nivel académico a quienes trabajan intensamente tanto en la operación de los servicios de salud como en las áreas normativas vinculadas a los temas revisados, de tal forma que tengan oportunidad de actualizarse

y reflexionar sobre estos aspectos de trascendental importancia.

Agradecimientos

Se agradece el apoyo para llevar a cabo este simposio de G. Soto y P. Cruz, así como de todas las personas de las instituciones participantes que de alguna u otra forma contribuyeron al éxito del evento.

Correspondencia:

Pablo Kuri Morales

Facultad de Medicina

Universidad Nacional Autónoma de México

Ciudad Universitaria

C.P. 04510, México D.F.

E-mail: kuripablo@yahoo.com